

Cuba y Singapur fortalecen relaciones comerciales



Singapur, 30 sep (RHC) El ministro cubano de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, Rodrigo Malmierca Díaz, concluyó este sábado una vista a Singapur.

Durante su permanencia en esa nación intercambió con su homólogo singapurense, Lim Hng Kiang, y otras autoridades gubernamentales y empresariales.

Malmierca Díaz participó también en el Foro de Negocios Asia Latina 2017, principal plataforma para que gobiernos y empresarios asiáticos y de América Latina y el Caribe fomenten vínculos comerciales.

Esta edición contó con la participación de más de 300 delegados integrados por titulares de Relaciones Exteriores, embajadores y reconocidos empresarios, quienes analizaron las oportunidades sin explotar y reafirmaron el compromiso de desarrollo entre ambas regiones. **(Fuente/PL)**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/142956-cuba-y-singapur-fortalecen-relaciones-comerciales>



Radio Habana Cuba